

**LO INFORMÓ LA CANCELLER (S):****“Chile no está trabajando una solicitud de ingreso a los BRICS”**

La canciller (s) Gloria de la Fuente asistió a la comisión de RR.EE. del Senado, presidida por Iván Moreira (UDI), para exponer acerca de la próxima participación del Presidente Gabriel Boric en la Cumbre de los BRICS, foro de países que incluye a Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica originalmente, pero se han ido incorporando otras naciones, tales como Irán, entre otros, lo que encendió las alertas en la oposición y en el oficialismo.

En la sesión, De la Fuente afirmó, “quiero ser clara, Chile no está trabajando, y quiero ser enfática en esto, Chile no está trabajando para concretar una solicitud de ingreso a los BRICS. El Presidente Gabriel Boric, en su calidad de conductor de las RR.II. ha sido claro en que es partidario de que se desarrolle una discusión amplia, en caso de que se sugiriera la posibilidad de concretar un ingreso a este bloque”.